



Concours de calcul mental academique

publié le 05/06/2021

Un élève du collège dans le top 10 !

En mars, toute la classe de 4èmeB a participé au concours de calcul mental académique. Tom Levacher a particulièrement brillé en prenant la 7ème place du classement sur les presque 600 élèves de 4ème participants à ce concours mathématiques sur toute la région. Bravo aux élèves de 4èmeB et à Tom !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.